
Indicação nº 2 7//2006 
CAMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

Exmo Sr. José Antunes Vieira Protocolado sob nº - (Q Í Fs 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana — Em (17/ 6 /ó) Z NE0O 
Mariana — MG 195 | 

Excelentíssimo Senhor: Í 

Os Vereadores infrafirmados, na forma regimental apresenta à Mesa para que, 

ouvido o Plenário e manifestando este o seu acorde, seja remetida ao Sr. Chefe 

do Executivo Municipal a seguinte Indicação: Para que a verba repassada pelo 

município aos clubes de futebol participantes do Campeonato de Mariana 

seja paga até o dia do torneio inicio. 

JUSTIFICATIVA: 
Sabemos que, o esporte, principalmente o futebol, arregimenta a paixão do 

brasileiro e constitui num motivo de integração entre as pessoas € as 

comunidades. Em Mariana, nos distritos e subdistritos não é diferente. Existem 

grandes equipes, dirigentes abnegados, atletas dedicados que promovem muitas 

vezes com recursos próprio lazer e às vezes a única diversão aos domingos de 

muitas comunidades. O prefeito municipal, conhecido desportista, já 

disponibiliza uma verba aos clubes participantes do campeonato, para pagamento 

aos juízes e auxiliares. No entanto, a verba está chegando já no final do 

campeonato, o que gera grandes dificuldades, assim a sugestão para que seja 

repassado aos clubes filiados no máximo até o dia do torneio início. 

Mariana, 08 de junho de 2006. 

Ául 
Geralffo Sales de Souza 

Vereador. 

Edson Agostinho de Castro Carneiro 
Vereador. 
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